

Bomberos del Ayuntamiento y Comunidad siguen con su

PÁGINA 3 >



Contra la privatización del Canal de Isabel II

PÁGINA 2 >

COMISIONES OBRERAS DE MADRID

Martes 17 de mayo 2011. Número 204

EDITORIAL

El camino de la desesperanza

Cuatro años a vueltas con la Ley de Dependencia. Una ley que la Comunidad de Madrid ha bloqueado desde su entrada en vigor, sembrando el caos, la desinformación, la desconfianza y el desconcierto.

Madrid sigue apareciendo en los últimos puestos de aplicación de la Ley de Dependencia, pese a los esfuerzos de propaganda desplegados por el Gobierno Aguirre. Los últimos datos ministeriales dicen que el Gobierno Aguirre ocupa el tercer lugar por la cola en aplicación de la Ley de Dependencia en número de solicitudes presentadas.

La dignidad haría necesario revisar en profundidad una política social autonómica que presta tan poca atención a los derechos, a la participación y a la gestión adecuada de los recursos. Está en juego la decencia de las vidas de nuestros mayores y dependientes y, tarde o temprano todos llegaremos a serlo. Esperemos para entonces mejores políticas y gobiernos.

Por otra parte, la confianza de los madrileños en la sanidad pública, no tiene correspondencia con la desconfianza en la gestión que la Comunidad realiza. Los madrileños son los más críticos del Estado.

Un juicio de valor negativo que se corresponde con el hecho de que el presupuesto sanitario de Madrid ocupa los últimos puestos del Estado en gasto sanitario por persona. Somos una de las Comunidades más ricas, pero una de las que menos gastamos en sani-

Una situación que es, sin duda, consecuencia de una política del Gobierno regional que ha puesto su objetivo prioritario en crear un consorcio de intereses políticos y económicos que permitan obtener beneficios privados cuantiosos de los recursos públicos, al tiempo que se consigue un monopolio del poder político.

La descapitalización de la sanidad pública v su pérdida de calidad, no pueden ser las víctimas de una crisis que es utilizada por los "neocon" servidores madrileños para apuntalarse en el poder.

SEMANARIO DIGITAL

ORGANIZADA POR EL SINDICATO

Los dos "agujeros negros" de la gestión de **Aguirre**

CCOO DE MADRID DENUNCIA LA SITUACIÓN DE LA SANIDAD Y LA ATENCIÓN Y DEPENDENCIA EN UNA JORNADA

CCOO ha celebrado una jornada sobre sanidad y dependencia en Madrid, "los dos grandes déficit, los dos agujeros negros de la gestión de Esperanza Aguirre". "Un sumidero", según el secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, que se van los recursos hacia el sector privado de una manera "oscura", convirtiendo a la región en "un consorcio económico y político de intereses creados".



Criticó el sindicato que la región madrileña ocupa los últimos puestos en los servicios sanitario v de atención a la dependencia, junto a Canarias y Valencia. En el primero de ellos con propuestas "extravagantes" como el Área Sanitaria Única y con una apertura hacia la iniciativa privada, de forma que se está eliminando cualquier tipo de control público sobre la gestión. "Es un auténtico desastre", conclu-

En cuanto a la aplicación de la Ley de Dependencia, Madrid también se sitúa "a la cola de toda España". No es cierto, por mucho que diga el Gobierno regional, que se está atendiendo al 95% de los

dependientes, porcentaje que se refiere a quienes solamente han sido valorados, sin que havan recibido ningún tipo de recurso. El sindicato denuncia que tampoco han crecido las plazas residenciales, ni públicas ni concertadas. En definitiva el esfuerzo realizado por la Comunidad de Madrid es "muy escaso, pero muy propagandísti-

Meiora "electoralista"

Por su parte, la secretaria de Política Social e Igualdad de CCOO de Madrid, Ana González, trazó un negro panorama de la implantación y desarrollo de la Ley de Dependencia por parte del Gobierno regional, que resumió en "opacidad, manipulación y propaganda".

Precisamente, en clave propagandística y "electoralista" situó la meiora de los resultados de atención a la dependencia en el último mes en Madrid, un espíritu que le gustaría que hubiera existido desde hace cuatro años, dejando claro no obstante que esta mayor atención se está apoyando en servicios de bajo coste, como la teleasistencia, v del crecimiento de las prestaciones económicas y de las vinculadas, como el cheque servi-

Para finalizar, Ana González denunció que el principal rasgo del Gobierno regional es que "el poder económico gobierne las políticas públicas y que contempla los derechos sociales como una mera oportunidad de negocio", aportando el dato de que durante las dos legislaturas de Esperanza Aguirre, el gasto sanitario privado ha crecido un 90% mientras que la inversión pública en sanidad se ha reducido en un 70%.

La jornada, que fue presentada por la vicepresidenta de la Fundación Sindical de Estudios de CCOO, Mar Fernández, contó con tres mesas de debate, con expertos, organizaciones sociales y partidos políticos, respectivamente.

